



Hackean red social de muni de Penco y vecinos reclaman

Pencones lamentaron situación. Alcalde Vera señaló que denunciará a PDI. Experto marcó relevancia de que municipios protejan sus redes sociales.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

La página de Facebook de la Municipalidad de Penco fue hackeada durante este fin de semana, lo que generó la preocupación de vecinos de la comuna y la indignación del alcalde Rodrigo Vera.

Durante la madrugada del sábado se publicó una nueva foto de perfil, no relacionada con la municipalidad. Aquello continuó durante la jornada de este domingo.

Vecinos del sector mostraron su preocupación, al tratarse de una red oficial que publica contenido no relacionado con el quehacer municipal y en un contexto de problemas de seguridad que vive la comuna en general.

Romualdo Sáez, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Penco señaló que "es grave que exista gente que puede meter cualquier información en una red social municipal y que pueda ser mal utilizada. Es preocupante

porque la cuenta tiene 50 mil seguidores y mucha gente está pendiente. También pusieron una imagen de la casa azul".

Indicó que "es complicado lo que pasó, no creo que haya que culpar al alcalde ni relacionarlo con los problemas de seguridad de la comuna".

Por su parte, la concejala María Carolina Inostroza, quien preside la Comisión de Seguridad, señaló que "más allá de lo humorístico de las imágenes que suben, es grave porque muchos usuarios, en especial los adultos mayores, se informan del perfil de Facebook del municipio".

Además, dijo que "nuestra comuna está bajo una ola de inseguridad por diversos robos que han afectado locales comerciales, sedes sociales, establecimientos educacionales y a hogares de vecinos. Hay vecinos que relacionan el hackeo con estos hechos".

ALCALDE

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, señaló ante el



VECINOS MOSTRARON SORPRESA ANTE LAS FOTOS DE PERFIL DE LA PÁGINA MUNICIPAL EN FACEBOOK.

hackeo que "estamos tomando todas las medidas necesarias para recuperar nuestra página oficial de Facebook. Presentaremos una denuncia ante la Policía de Investigaciones para identificar a los responsables de este ataque, además de continuar con los procedimientos formales ante la plataforma".

Agregó que "en un período crítico, donde la comunicación oportuna es clave para alertar a la comunidad sobre emergencias, como potenciales incendios forestales, instamos a nuestros vecinos a informarse exclusivamente a través de nuestros canales oficiales alternativos, como Instagram y el sitio



EL SÁBADO EN LA MADRUGADA FUE EL PRIMER ATAQUE.

4.15

de la madrugada del sábado se logró el hackeo de la cuenta de Facebook municipal.

presó sobre este caso que "más allá del hecho, lo relevante es la reacción del alcalde y cómo se presente a la ciudadanía, mostrando los puntos flacos de este caso".

Añadió que "en la era digital, los canales de comunicación en línea son fundamentales para todo organismo público. Lo importante es que se comprenda la relevancia de esto como un llamado de atención al proceso digital de la municipalidad".

Por último, recalcó que "las redes sociales son básicas para comunicar y para ser un punto de conexión y canalización de las necesidades e intereses de la población. Es fundamental cuidar las contraseñas y los mecanismos".

EXPERTO

Miguel Ángel Fernández, académico de la Facultad de Gobierno de la Universidad del Desarrollo, ex-

web.penco.cl, mientras trabajamos en la restitución de la cuenta".

Hasta el cierre de esta edición, la cuenta aún no está restituida.